

Por Cristo, con Él y en Él

Reseña del libro "Por Cristo, con Él y en Él", que recoge varios textos de Mons. Javier Echevarría sobre la figura y las enseñanzas de San Josemaría

22/06/2007

Su título –“Por Cristo con Él y en Él” (Palabra, 2007)- hace referencia a la identificación con Cristo, meta de toda cristiano, sacerdote o laico, tal como lo expresaba San Josemaría: «En el Santo Sacrificio del altar, el sacerdote toma el Cuerpo de nuestro

Dios y el Cáliz con su Sangre, y los levanta sobre todas las cosas de la tierra diciendo: “Per Ipsum, et cum Ipso, et in Ipso -¡por mi Amor!, ¡con mi Amor!, ¡en mi Amor!

Únete a ese gesto. Más: incorpora esa realidad a tu vida» (Forja, n. 541)

El libro reúne, en orden cronológico, ocho textos de Mons. Javier Echevarría, prelado del Opus Dei, referentes a San Josemaría. Cuatro de ellos versan específicamente sobre el sacerdocio, tal como aparece en la persona y enseñanza del fundador del Opus Dei. Otros abordan en profundidad numerosos aspectos de su vida y enseñanzas, que tienen como núcleo central la llamada a la santidad de todos los fieles.

Ofrecemos uno de los capítulos del libro, “Sacerdote, sólo sacerdote”, que recoge un discurso en el acto académico celebrado en honor de

San Josemaría en el Seminario de Logroño (18 de enero de 2003), y posteriormente publicado en “Romana. Boletín de la Prelatura de la Santa Cruz y Opus Dei” 36 (2003) 110-121.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/nuevo-libro-por-cristo-con-el-y-en-el/> (08/02/2026)